



DELIBERATION DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE

Séance du Jeudi 29 Septembre 2011

Date de la convocation 21 Septembre 2011	Heure de la séance 18 heures	Lieu de la séance Salle des Fêtes FONTES
<p>PRÉSENTS : M. CAZORLA Alain, Président de la séance</p> <p>ASPIRAN : M.SATGER Jean-Noël, M.TOLOS Joseph, M.MONTAGNÉ Thierry, Mme CAER Michèle, BRIGNAC : M.MARTINEZ Christian, M.VEDEL Jean-Louis, CABRIERES : M.GAIRAUD Francis, M.MATHIEU Alain, CANET : Mme FABRE Maryse, M.FAVIER Marc, M.SEGURA René, M.BORE Jacques, M.MALBEC Sylvain, CEYRAS : M.LACROIX Jean-Claude, Mme BARRE Berthe, CLERMONT L'HERAULT : M.GARROFE Gilbert, Mme GOMIS Sylvie, Mme GUERRE Marie-Hélène, M.SOBELLA Henri, Mme THIERS Odile, M.GALTIER Gilbert, M.BARON Bernard, Mme MILAN Andrée, Mme DEULEUZE Elisabeth, FONTES : M.BRUN Olivier, Mme MIRET Christiane, LACOSTE : M.VENTRE Philippe, M.SAN MARTIN Bernard, LIAUSSON : M.BETZ Bruno, LIEURAN CABRIERES : M.BLANQUER Alain, Mme PUJOL MONNIER Chantal, MERIFONS : M.VIALA Daniel, M.OLLIER Pierre, MOUREZE : M.NAVAS Gabriel, NEBIAN : M.BARDEAU Francis, M.DRUART David, M.ESTEVE Bernard, OCTON : M.COSTE Bernard, PAULHAN : M.GIL Claude, M.LEBREAU Jean-Jacques, PERET : M.BILHAC Christian, M.MONTAGNE Jacques, M.AZAM Joël, SALASC : Mme FONT Chantal, M.COSTES Jean, USCLAS D'HERAULT : M.FOULQUIER-GAZAGNES Bernard, M.RIGAUD Christian, VALMASCLE : M.VALENTINI Gérald, Mlle VALENTINI Martine, VILLENEUVETTE : M.VIDAL Eric.</p>		<p>PROCURATIONS :</p> <p>M.JURQUET Henri à M.CAZORLA Alain, M.REVEL Claude à M.FAVIER Marc, M.FABREGUETTES Bernard à M.GARROFE Gilbert, M.MARTINEZ Antoine à M.SOBELLA Henri, M.BAISSE Robert à M.BRUN Olivier, M.LIEB François à M.BARDEAU Francis, M.LUGAGNE Jérôme à M.COSTE Bernard, M.SOTO Bernard à M.DUPONT Laurent, M.LOPEZ Daniel à M.GIL Claude, M.QUEROL Jean-François à M.LEBREAU Jean-Jacques.</p>

Objet : Motion pour la réalisation d'un « Echangeur Nord » à CLERMONT L'HERAULT

Monsieur Jean COSTES propose aux membres du Conseil communautaire d'adopter la motion suivante :

« L'autoroute A 75 qui relie CLERMONT FERRAND à BEZIERS sur 360 kilomètres a été créée pour désenclaver le massif central. Gratuite car non concédée, (sauf le viaduc de MILLAU), elle se veut une voie d'irrigation de ce territoire.

Accusé de réception en préfecture
034-243400355-20111005-2011-09-29-26-DE
Date de signature : 07/10/2011
Date de réception : 07/10/2011

Son ouverture à la hauteur de CLERMONT L'HERAULT en 2002 a prouvé le contraire car le seul échangeur (n°57) qui dessert la commune a vite montré ses limites de capacité à absorber l'ensemble du trafic.

De nombreuses voix se sont élevées pour demander la réalisation d'un échangeur Nord, à hauteur de l'entrée historique de la ville, coté rond-point Jean Monnet. Cet échangeur ayant pour vocation de réguler le trafic, de libérer les villages de SAINT ANDRE DE SANGONIS, SAINT FELIX DE LODEZ et CEYRAS des nuisances liées à une circulation routière en constante augmentation, et de redynamiser le commerce des quartiers avoisinants, sur la route de MONTPELLIER et le boulevard Gambetta.

Soutenu par la mairie de CLERMONT L'HERAULT, l'association Clermont à Plein Cœur et l'association La Méridienne, le Conseil communautaire demande à l'Etat de tout mettre en œuvre pour réaliser au plus tôt cet échangeur. »

Monsieur le Président demande aux membres du Conseil communautaire de se prononcer sur cette proposition.

Le Conseil Communautaire, ouï l'exposé de Monsieur Jean COSTES, et après en avoir délibéré,

A L'UNANIMITE,

ADOpte la motion telle que présentée ci-dessus.

Pour extrait conforme,

Le Président de la Communauté
de Communes du Clermontais,



Alain CAZORLA.